

Essence: Doux enfants, vous êtes les vrais Raj Rishis et votre devoir est de faire de la tapasya. C'est seulement grâce à la tapasya que les enfants deviennent dignes d'adoration.

Question: Quel effort vous rend dignes d'être adorés pour toujours ?

Réponse: Si vous faites l'effort d'allumer la lampe de l'âme et de rendre satopradhan l'âme qui est tamopradhan, vous deviendrez dignes d'être adorés pour toujours. Ceux qui sont négligents et font des erreurs en ce moment, pleureront beaucoup. Si vous ne faites pas d'efforts pour réussir, vous ferez l'expérience de la punition de Dharamraj et vous ne serez pas adorés. Ceux qui feront l'expérience de la punition ne pourront pas lever les yeux.

Om shanti. Le Père spirituel explique aux enfants spirituels. Tout d'abord, les enfants, Il vous explique que vous devez avoir la foi que vous êtes des âmes. D'abord, il y a l'âme, et ensuite le corps. Partout dans les expositions, les musées et dans la classe, commencez par dire à tout le monde : Soyez conscients d'être une âme et souvenez-vous du Père. Les enfants, lorsque vous êtes assis ici, vous n'êtes pas tous assis en conscience d'âme. Même lorsque vous êtes assis, vos pensées vont dans tous les sens. Que font-ils dans les satsangs, en attendant le sâdhu ? Ils ont forcément des pensées. Et quand le sâdhu arrive, ils écoutent les histoires qu'il raconte. Le Père a expliqué : C'est sur le chemin de la dévotion que l'on raconte des choses et que les gens écoutent. Le Père explique que tout cela est artificiel. Il n'y a rien dedans. Le Deepmala qu'ils célèbrent est artificiel, lui aussi. Le Père vous a dit que le 3ème œil de la connaissance devait être ouvert pour que la lumière entre dans chaque foyer. Actuellement, c'est l'obscurité dans chaque foyer. Toute cette lumière est extérieure. Vous vous asseyez dans un silence total pour allumer votre lumière. Les enfants, vous savez que vos péchés seront éliminés en vous stabilisant dans votre religion originelle. Vos péchés de nombreuses vies ne seront éliminés que grâce au pèlerinage du souvenir. La lumière de l'âme s'est éteinte. Toute l'huile du pouvoir a été utilisée. Les âmes, maintenant, vous vous emplissez à nouveau pour devenir pures. C'est le jour et la nuit. Les gens adorent Lakshmi. Certains enfants écrivent pour demander qui est la plus grande, Lakshmi ou la Mère Saraswati (Maa) ? Lakshmi appartient simplement à Shri Narayan. Ils adorent Mahalakshmi et la représentent avec quatre bras. Cette image représente les deux. En fait, il faudrait dire que c'est l'adoration de Lakshmi et Narayan ; ils représentent une image à quatre bras parce que les deux sont ensemble. Mais les êtres humains ne comprennent rien. Le Père illimité dit : Tout le monde est devenu insensé. Est-ce qu'un père physique dirait aux enfants du monde entier qu'ils sont insensés ? Les enfants, désormais vous savez qui est le Père du monde. Lui-même dit : Je suis le Père de toutes les âmes. Vous êtes tous Mes enfants. Les sâdhus disent que tout le monde est Dieu. Les âmes, vous comprenez que le Père illimité vous explique la connaissance illimitée. Les êtres humains sont devenus conscients du corps. Ils disent : "Je suis telle personne." Ils interagissent sur la base du nom du corps. Shiv Baba est incorporel, l'Âme Suprême. Le nom de cette Âme est Shiva. Seul Shiv Baba a un nom pour l'âme. Il est l'Âme Suprême, Dieu, et Son nom est Shiva. Toutes les autres âmes reçoivent un nom pour leur corps. Shiv Baba n'habite pas ici, Il vient de la demeure suprême. Il y a l'incarnation de Shiva. Le Père vous a expliqué que toutes les âmes venaient ici pour jouer leur rôle. Le Père a aussi un rôle. Il accomplit une tâche extrêmement élevée. Ils croient en Son incarnation, alors ils devraient au moins établir un jour de congé en Son honneur et également éditer un timbre. Il devrait y avoir un jour de congé dans tous les pays puisque le Père est Celui qui accorde le salut à tous. Personne ne peut connaître le jour de Sa naissance ou le jour de Son départ parce qu'Il est unique. C'est pourquoi ils parlent simplement de Shiv Ratri. Les enfants, vous savez que pendant la moitié du cycle, c'est le jour

illimité, et pendant l'autre moitié, la nuit illimitée. Lorsque la nuit touche à sa fin, elle fait place au jour. Le Père vient entre les deux, à ce moment précis. Quand un bébé vient de naître, on l'inscrit sur un registre d'état civil. Puis, au bout de six jours, on lui donne un nom. On appelle cela le "baptême, la cérémonie du nom". Certains l'appellent "chatthi" (la cérémonie du 6ème jour). Il y a tant de langues différentes. Quand ils adorent Lakshmi, ils font des feux d'artifice, etc. Vous pouvez leur demander : "Vous êtes en train de célébrer la fête de Lakshmi, mais quand a-t-elle siégé sur le trône ?" Ils célèbrent le jour de son couronnement, le jour où elle est montée sur le trône, mais ils ne célèbrent pas son anniversaire. Ils posent une image de Lakshmi sur un plateau et lui demandent des richesses. Ils ne lui demandent rien d'autre. Dans les temples, ils demandent toutes sortes de choses, mais le jour de Deepmala, ils ne demandent que des richesses. Pourtant elle n'accorde aucune richesse. Mais telle est leur foi. Si une personne accomplit ses actions dévotionnelles avec une foi réelle, il est possible qu'elle reçoive des richesses pendant un petit moment, mais c'est un bonheur temporaire. Le bonheur permanent doit bien exister quelque part ! Ils ignorent tout du paradis. Rien ne peut être comparé au paradis. Vous savez que pendant la première moitié du cycle, c'est la connaissance, et que pendant l'autre moitié, c'est la dévotion. Puis, il y a le désintérêt. On vous a expliqué que ce monde est vieux et sale et qu'un nouveau monde est nécessaire. Vaikunth est appelé le nouveau monde, on l'appelle aussi le paradis. Les acteurs de ce drama sont impérissables. Les enfants, vous savez désormais comment vous jouez vos rôles en tant qu'âmes. Baba vous a dit : Lorsque vous expliquez aux gens, dans les expositions, commencez par leur montrer ceci - votre but et objectif - et expliquez-leur comment vous recevez la libération dans la vie en une seconde. Tout le monde doit nécessairement entrer dans le cycle de la naissance et de la mort. Vous pouvez l'expliquer en utilisant l'image de l'escalier. La dévotion commence avec le royaume de Ravan. Il n'y a ni nom ni trace de dévotion à l'âge d'or. La connaissance et la dévotion sont deux choses distinctes. Désormais vous vous désintéressez de ce vieux monde. Vous savez qu'il va se terminer. Un père donne toujours du bonheur à ses enfants. Il s'inquiète beaucoup pour eux. Il va voir des gourous et des sages pour avoir un fils parce qu'il croit que s'il a un fils, il pourra lui laisser ses biens. "Si j'ai un fils, je pourrai en faire mon héritier." Jamais un père ne cause de peine à ses enfants. C'est impossible ! Vous avez tant pleuré en appelant la Mère et le Père. Les enfants, le Père spirituel vous montre le chemin du bonheur. Seul le Père unique donne du bonheur. Seul le Père spirituel enlève la peine et donne le bonheur. Même la destruction apportera le bonheur. Autrement, comment obtiendriez-vous la libération et la libération dans la vie ? Mais personne ne le comprend. Seuls ceux qui sont pauvres et faibles viennent ici. Eux seuls ont la foi qu'ils sont des âmes. La conscience du corps de tous les gens importants et riches est devenue si forte, n'en parlons même pas ! Baba vous répète : Vous êtes des Raj Rishis. Les Rishis font toujours de la tapasya. Ils se souviennent du brahm, de l'élément de lumière. Certains se souviennent même de Kali. Beaucoup de Sannyasis adorent Kali. Ils s'adressent à Kali, la Mère. Le Père dit : En ce moment, tous sont vicieux. En s'asseyant sur le bûcher de la luxure, ils sont devenus laids. La mère, le père et les enfants, tous sont laids. C'est un aspect illimité. A l'âge d'or, personne n'est laid. Tout le monde est beau. Les enfants, le Père vous explique à partir de quand vous devenez laids. Progressivement, en devenant de plus en plus impurs, vous êtes devenus totalement laids. Le Père dit : Ravan vous a fait monter sur le bûcher de la luxure et vous a rendus complètement laids. Je vous fais encore une fois vous asseoir sur le bûcher de la connaissance. C'est l'âme qui doit redevenir pure. Le Père purificateur vient vous montrer comment devenir purs. Comment de l'eau pourrait-elle vous rendre purs ? Quoi qu'il en soit, même si vous expliquez cela à des millions de gens, seule une poignée d'entre eux comprendra et obtiendra un haut statut. Vous êtes venus au Père pour obtenir votre héritage pour 21 vies. Tout en progressant, vous aurez de nombreuses visions. Vous saurez tout concernant votre étude. Ceux qui sont négligents en ce

moment pleureront beaucoup. Ils feront l'expérience d'une grande punition et leur statut sera détruit. Vous ne serez même plus capables de lever les yeux. C'est pourquoi le Père dit : Très doux enfants, faites des efforts pour réussir et ne pas faire l'expérience de la punition. Seulement alors deviendrez-vous dignes d'être adorés. Si vous faites l'expérience de la punition, vous ne pourrez pas être adorés. Les enfants, vous devez faire beaucoup d'efforts. Allumez la lampe de votre âme. L'âme est devenue tamopradhan et elle doit redevenir satopradhan. L'âme n'est qu'un point, c'est une étoile. Vous ne pouvez pas lui donner un autre nom. Les enfants, Baba vous a expliqué que certains en ont eu des visions. Il y a l'exemple de Swami Vivekananda et de Ramakrishna Paramhansa. L'un vit sortir une lumière de l'autre. Cela ne pouvait être que l'âme. Il pensa qu'elle se fondait en lui. L'âme ne peut pas se fondre dans une autre personne. Elle s'en va et prend un autre corps. A la fin, vous verrez beaucoup de ces choses. Rien n'existe qui soit au-delà du nom et de la forme. On dit du ciel que c'est un espace vide, mais il a quand même un nom. Les enfants, vous comprenez que l'établissement a lieu à chaque cycle et qu'il va bientôt avoir lieu. Nous, les Brahmanes, continuons à faire des efforts numberwise. A chaque seconde qui s'écoule, on dit que c'est le drama. Le cycle du monde ne cesse de tourner. Il dure 5000 ans et avance comme un buffle (tournant autour d'un axe), il ne cesse de tourner. Très doux enfants, vous devez simplement vous souvenir du Père. Lorsque vous marchez, vous agissez et dans tout ce que vous faites, souvenez-vous du Père ! C'est là qu'il y a du bénéfice. Parfois Maya vous gifle. Vous êtes des Brahmanes et vous devez faire des autres des Brahmanes comme vous, comme le font les brahmaris (les abeilles). L'abeille n'est qu'un exemple. Vous êtes les vrais Brahmanes. C'est vous qui deviendrez des déités. Vous avez cet âge de confluence pour devenir les êtres humains les plus élevés. Vous êtes ici pour devenir les êtres les plus élevés. Mais tout d'abord vous devez devenir Brahmanes. Il y a le top-knot des Brahmanes. Vous pouvez expliquer aux prêtres brahmanes : "Il y a votre clan brahmane, mais il n'y a pas de royaume brahmane. Qui a établi votre clan ? Qui est votre leader ?" Lorsque vous leur expliquerez, ils seront très heureux. Les gens accordent beaucoup de respect aux brahmanes parce qu'ils relatent les écritures etc. Auparavant, les prêtres brahmanes allaient nouer des rakhis. Aujourd'hui, ce sont les enfants qui le font. Vous devez nouer un rakhi à ceux qui font une promesse de pureté. Il faut vraiment faire une promesse. Nous faisons cette promesse pour rendre de nouveau Bharat pure. Devenez purs et rendez les autres purs. Personne d'autre ne peut dire cela. Vous savez qu'en devenant purs durant cette dernière vie, vous deviendrez les maîtres du monde pur. C'est votre travail. Aucun autre être humain ne peut le faire. Vous devez prêter serment. Le Père dit : La luxure est le plus grand ennemi. Conquérez-la. Si vous la conquérez, vous deviendrez les conquérants du monde. Lakshmi et Narayan ont fait des efforts durant leur vie précédente. C'est grâce à cela qu'ils sont devenus Lakshmi et Narayan. Vous pouvez expliquer aux gens les efforts qu'ils ont faits pour obtenir leur statut. N'entrez pas dans la confusion par rapport à tout cela. Leur Deepmala ne vous procure aucun bonheur. Vous, vous avez le bonheur d'appartenir au Père et de recevoir de Lui votre héritage. Sur le chemin de la dévotion, les gens dépensent tant d'argent ! C'est un tel gaspillage ! Parfois, ils allument même un feu. Ils ne comprennent rien. Vous savez que vous allez retourner dans votre douce demeure. Le cycle se répétera à l'identique. C'est un film illimité, une diapositive illimitée. Maintenant que vous appartenez au Père illimité, votre bonheur devrait être immense ! Nous allons vraiment obtenir du Père notre héritage du paradis. Il dit : Faites des efforts et prenez tout ce que vous voulez. Vous devez absolument faire des efforts. C'est seulement en faisant des efforts que vous vous élèverez. Ce Baba devient si élevé ! Ne pouvez-vous pas en faire autant ? Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et

bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. De même que le Père donne toujours du bonheur à Ses enfants, devenez vous aussi des donneurs de bonheur. Montrez à tous le chemin de la libération et de la libération dans la vie.
2. Afin de devenir conscients de l'âme, faites de la tapasya. Devenez des renonciateurs illimités vis-à-vis de ce vieux monde sale.

Bénédiction: Puissiez-vous avoir des pensées pures et positives pour tous et restez emplis de foi en ayant conscience de la spécialité de chacun tout en créant une assemblée unie dans une direction. En accord avec le drama, chacun de vous a reçu une spécialité ou une autre. Utilisez cette spécialité et voyez les spécialités des autres. Soyez emplis de foi les uns pour les autres et les intentions derrière les paroles changeront. Lorsque vous verrez les spécialités de chacun, alors bien que vous soyez nombreux, on vous verra tous dans l'unité et l'assemblée sera unie dans une direction. Lorsque quelqu'un vous dit quelque chose de diffamatoire sur quelqu'un d'autre alors au lieu d'approuver, transformez la forme de celui qui vous en parle, on dira alors de vous que vous avez des pensées pures et positives pour les autres.

Devise: Le trésor des pensées élevées est la base de votre vie Brahmique et de votre récompense élevée.

*** OM SHANTI ***

Signal Avyakt : Augmentez la pratique du niveau sans corps (ashariri et videhi)

Si vous ne vous entraînez pas à être sans corps en une seconde, vous passerez vos derniers moments à batailler. Tout ce en quoi vous êtes faibles, que ce soit votre nature, vos relations avec les autres, le pouvoir de vos pensées, votre attitude ou le fait d'être influencés par l'atmosphère, quelle que soit votre faiblesse, Maya s'en saisira et vous testera sur cet aspect particulier lors de votre examen final. Par conséquent, cette pratique du niveau sans corps est essentielle.